



かがやき



旭川市立旭川小学校 学校だより 第10号 令和7年1月31日発行

みんな笑顔で「えがおタイム」

校長 佐藤 栄一

1月15日(水)、3学期始業式、子どもたちの笑顔と元気いっぱいな姿が学校に戻ってきました。久しぶりに見る子どもたちは、ひとまわり大きく成長したように感じられます。今年も子どもたちの健やかな成長のために、教職員一同、誠心誠意取り組んでまいります。皆様からの変わらぬご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

さて、このたびは、本校の特別支援教育の取組を以下に紹介したいと思います。

特別支援教育コーディネーター 土崎 美香

特別支援学級は、子どもたちの学びやすさに配慮して、国語や算数などを少人数で行っています。子どもたちは先生の話をよく聞きながら集中して学習しています。それ以外の学習と給食、清掃、当番活動などは、交流学級でみんなと一緒に活動しています。また、将来の自立に必要な学習活動を行う「自立活動」という時間もあります。

中でも、「えがおタイム」は、全校の特別支援学級で集まって、ゲームをしたり、先生と遊んだりして、みんなと仲良くなって笑顔になれるように設定した自立活動の時間です。月1回程度行っています。遊びを通じた交流の中で、コミュニケーションの取り方やルール、ゲームなどで負けてしまったときの気持ちのコントロールなどを学んでいます。

- ・1学期：自己紹介、先生方との指・腕相撲、あっち向いてホイ対決、じゃんけん列車、ジェスチャークイズ、1～3年生と4～6年生に分かれての「何でもバスケット」



- ・2学期：1～3年生と4～6年生に分かれての転がしドッジボール、十数名の特別支援担当の先生方による絵本の読み聞かせ（子どもたちが選んで移動するワークショップ形式）等
- ・3学期：昔の遊び（百人一首、こま、けん玉、お手玉、あやとり）、グラウンドでの雪遊び（ソリ遊び、雪で型作り、雪玉での的当て、→全員で雪中宝探し）、進級・卒業おめでとう会
「えがおタイム」の最後の振り返りでは、「〇〇ができて楽しかったです！」と笑顔で感想を発表する子どもが増えてきており、うれしく思っています。今後も、子どもたちが笑顔で過ごせるよう、教科の学習や自立活動に取り組んでいきます。

特別支援学級について詳しく知りたい方やお子さんのご相談などがありましたら、お気軽に学校までご連絡ください。コーディネーターが対応いたします。

校内作品展を開催しています

1/27(月)～2/21(金)

1月27日(月)から、1階多目的室前廊下にて「校内作品展」を開催しています。1年生から6年生まで学年内で選ばれた作品が掲示してあります。2月21日(金)まで掲示しますので、参観日等でご来校の際に、ご覧になっていただけたらと思います。子どもたちの、のびのびとした画風や、大胆な構図に目を見張ることと思います。印刷物ではなかなか伝わらない迫力を、味わっていただきたいと思います。

各教室には、ここでは掲載していない多くの子どもたちが制作した作品が掲示されていますので、そちらもご覧ください。



6年生卒業制作陶芸教室 思い思いの作品を制作

1月16日(木)に毎年恒例の陶芸教室がありました。あらかじめ制作したい形が決まっていたようで、非常に早く制作していました。6時間目が始まる頃にはもう制作を終えている児童が出るほどで(実質30分!)陶芸の講師の先生も驚く早さでした。

早くても丁寧に仕上げている、細心の注意を払っているように見えました。



乾燥して、焼き上げた作品は、卒業式の時に体育館後方に飾られますので、出来上りを期待してお待ちください。

生活目標「健康な生活をしよう」

保健目標「風邪を予防しよう」

給食目標「健康と栄養について考えよう」



1日(土)PTA 子育て研修会(日本ハム)

3日(月)教育相談

4日(火)2年スキー授業 PTA 総務部会

5日(水)1年スキー授業

6日(木)スクールカウンセラー来校

7日(金)新1年生一日入学・説明会

8日(土)音楽部サンクスコンサート

9日(日)東旭川ゆきまつり:屯田公園

10日(月)学校諸費引落日

13日(木)参観日(1・4・5年)

14日(金)参観日(2・3・6年)

18日(火)スクールカウンセラー来校

19日(水)～21日(金)長縄チャレンジ

20日(木)あさひやま学校運営協議会

26日(水)職員会議

スキー学習が始まりました

子どもたちが楽しみにしているスキー学習が始まりました。1・2年生はグラウンドに造設した雪山で練習をしてからスキー場に行きます。子どもたちが安全に楽しくスキーができるようにと大きな雪山を造ってくださる鈴和建设さん、スキー学習をサポートいただいている多くの保護者の皆様、本当にありがとうございます。また、スキー学習の講師や雪山造設に係る費用等を旭川小PTAからもご支援をいただいています。心より感謝申し上げます。

